

rapid ¡La sensación fotográfica!



ISO RAPID I
la cámara económica al precio de **Ptas. 998,-**

Ahora también en estuche-regalo con todo lo preciso para hacer bellas fotos ya durante las fiestas.

Contiene:
1 cámara ISO RAPID I con estuche.
1 flash ISO con pila.
5 bombillas AG 1
1 película AGFA ISOPAN ISS-RAPID
Ptas. 1.495,-



PRODUCTO DE AGFA-GEVAERT AG



... y la película se enhebra automáticamente



optimismo en la o. c. d. e.

Durante dos días se ha celebrado en París, en el castillo de la Muette, la reunión anual de los ministros de la O. C. D. E., en la que España estuvo representada por los señores Castiella, Ullastres y Navarro Rubio. Las conclusiones que se dedujeron de las apretadas jornadas de conversaciones fueron altamente optimistas, ya que el objetivo previsto para el decenio 1960-1970 se ha cubierto en el primer cuatrienio que ahora vence. Se estudiaron preferentemente los problemas relacionados con las tendencias inflacionistas, con los avances realizados por los países en sus procesos de desarrollo y con los aumentos salariales. En la foto, los ministros españoles de Asuntos Exteriores, Comercio y Hacienda, durante una de las jornadas de trabajo.

(Foto Keystone)

medallas al mérito turístico

Con motivo de la festividad de San Francisco Javier, Patrono del Turismo, se celebró en el Ministerio de Información y Turismo un acto presidido por don Manuel Fraga Iribarne, en el que éste hizo entrega de las condecoraciones y premios al Mérito Turístico. Medallas de oro, plata y bronce fueron entregadas a diferentes personalidades que desde sus diversos cargos han cooperado a la difusión del turismo español. La medalla de bronce colectiva se entregó al grupo de montadores de la «Expotour» en el extranjero. También se distribuyeron las placas al Mérito en sus categorías de oro, plata y bronce, diplomas y un premio nacional dotado con cien mil pesetas.

un nuevo centro de producción de tabaco en europa

Recientemente ha sido inaugurada en la localidad suiza de Neuchatel (Serrieres) una nueva fábrica de tabaco, fruto de una estrecha colaboración entre FABRIQUE DE TABACÉS REUNIES y PHILIP MORRIS INTERNATIONAL, conocida firma americana fabricante de cigarrillos.

La factoría reúne los últimos adelantos técnico-científicos en la industria de elaboración de cigarrillos. Un cerebro electrónico coordina y supervisa todas las operaciones automáticas del proceso de fabricación, sin el auxilio de ninguna intervención humana, desde que es entregado el tabaco en hoja hasta el empaquetado final de los cartones.

Antes, un buen operador podía enrollar unos 3.000 cigarrillos al día; actualmente, el trabajo de cortar tabaco, papel, filtro y armar el cigarrillo lo efectúa una de las más modernas máquinas instaladas en esta fábrica. Produce 2.000 unidades al minuto, o sea, más de 900.000 cigarrillos por día.

homenaje a francisco casares

En un banquete ofrecido por la Asociación Española de Escritores de Turismo se ha hecho un homenaje a don Francisco Casares, en el transcurso del cual, don Manuel Fraga Iribarne le impuso las insignias de la Gran Cruz del Mérito Civil. El señor Casares se ha hecho acreedor a tan alta distinción por su constante dedicación a las cuestiones turísticas, bien como comentarista y publicista, bien como presidente de la Asociación Española de Escritores de Turismo. Al acto asistieron más de 300 invitados y se recibieron numerosas adhesiones de diferentes personalidades.